



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 8 décembre 2009

La Banque Postale joue la carte solidaire avec l'Unicef et Solidarité Sida

La Banque Postale lance, à compter du 7 décembre 2009, trois nouvelles cartes bancaires affinitaires : deux cartes bancaires Visa Premier et MasterCard®, aux couleurs de l'Unicef et une Carte Bleue Visa aux couleurs de Solidarité Sida. Le principe est simple, en souscrivant à l'une de ces cartes, en plus de sa cotisation annuelle habituelle, le client verse 2 euros à l'une de ces associations.

Par cette action, La Banque Postale réaffirme son engagement aux côtés de ces associations humanitaires, avec lesquelles elle partage des valeurs communes d'engagement, de responsabilité et de solidarité.

Ces nouvelles cartes sont proposées en bureaux de poste, par les conseillers, et à distance en appelant le 3639.

Elles peuvent être souscrites dans les formules de comptes La Banque Postale, à l'exception de la formule de compte initiale.

Elles permettent de bénéficier de tous avantages des cartes Visa et MasterCard®, notamment en matière d'assurances et d'assistance, et d'effectuer des paiements et des retraits en France et à l'étranger chez les commerçants ou les distributeurs affichant le logo de ces réseaux.

Les cartes MasterCard® et Visa Premier Unicef

La Banque Postale soutient depuis plusieurs années l'action de l'Unicef en faveur des enfants dans le monde.

La souscription à l'une de ces deux cartes aux couleurs de l'Unicef contribue notamment au financement de programmes de lutte contre la malnutrition dont souffrent aujourd'hui encore 143 millions d'enfants et qui provoque la mort de 5 millions d'entre eux chaque année.



Depuis juin 2006, l'équivalent de 310 000 vaccins ont été financés par des clients de La Banque Postale, qui ont choisi de soutenir l'action de l'Unicef en convertissant des points de fidélité en doses de vaccins.

Une série limitée de cartes cadeaux bancaires aux couleurs de l'Unicef avait été émise par La Banque Postale en novembre 2006. Elle permettait de reverser 1 euro pour chaque carte achetée, soit l'équivalent de 10 doses de vaccins contre la poliomyélite.

La Carte Bleue Visa Solidarité Sida

La Banque Postale soutient depuis plus de dix ans les actions et manifestations menées par Solidarité Sida, telles que les *Nuits du Zapping et de l'humour, les Après-Midi du Zapping* et le *Festival Solidays*.

Les fonds collectés par la Carte Bleue Visa aux couleurs de Solidarité Sida permettront de renforcer le **Fonds Solidarité Sida Afrique** qui finance environ **40 projets par an d'aide aux malades dans 16 pays d'Afrique**.



Lancé en 2006 pour apporter un soutien spécifique à ce continent ravagé par l'épidémie qui compte 22,5 millions de personnes infectées soit les 2/3 des malades dans le monde, ce fonds finance des projets concrets d'aide aux malades les plus démunis, comme l'accès aux traitements, un suivi médical, un soutien psychologique, ou du dépistage.

La Banque Postale a été choisie par l'association Solidarité Sida pour gérer le compte du Fonds Solidarité Sida Afrique.

A travers ces trois cartes bancaires, La Banque Postale confirme sa stratégie de développement dans le domaine des moyens de paiement et démontre ainsi sa volonté de permettre à ses clients de concrétiser, de manière claire, leurs engagements.

* *
*

A propos de l'Unicef

L'UNICEF est à pied d'œuvre dans plus de 150 pays et territoires du monde entier pour aider les enfants à survivre et à s'épanouir, de leur plus jeune âge jusqu'à la fin de l'adolescence. Premier fournisseur mondial de vaccins aux pays en développement, l'UNICEF soutient la santé et la nutrition des enfants, l'accès à de l'eau potable et à des moyens d'assainissement, une éducation de base de qualité pour tous les garçons et toutes les filles et la protection des enfants contre la violence, l'exploitation sous toutes ses formes et le sida. L'UNICEF est entièrement financé par des contributions volontaires de particuliers, d'entreprises, de fondations et de gouvernements.

Pour en savoir plus : www.unicef.fr

A propos de Solidarité Sida

Depuis plus de 15 ans, Solidarité Sida milite pour informer, prévenir et aider ceux qui en ont besoin. Son action repose sur un réseau de 3000 jeunes bénévoles et 120 associations partenaires à travers le monde. Grâce aux événements de sensibilisation organisés par l'association (festival Solidays, La Nuit du Zapping...), des actions concrètes de prévention et d'aide aux malades sont menées dans plus de 20 pays.

Pour en savoir plus : www.solidarite-sida.org, www.fonds-afrique.org

A propos de La Banque Postale

La Banque Postale, filiale bancaire du groupe La Poste, est une banque unique et singulière sur le marché de la banque de détail en France. Fidèle à ses valeurs d'intérêt général, de confiance et de proximité, La Banque Postale place l'accueil attentif de tous au cœur de son métier. Elle accompagne ses clients, particuliers comme entreprises, dans une relation bancaire durable, avec une gamme de produits et services accessibles, à un tarif raisonnable. Elle enrichit sans cesse son offre en s'appuyant notamment sur l'expertise de filiales et partenaires, s'ouvrant ainsi à de nouveaux domaines. La Banque Postale est accessible 24h/24, 7j/7, en tout lieu et à tout moment. Pour en savoir plus : www.labanquepostale.fr

* *
*

Contacts presse :

Alexandra Imbert de Friberg – alexandra.defriberg@laposte.fr - tél. : 01 55 44 22 39

Carine Spinosi – cspinosi@unicef.fr - tél. : 01 44 39 17 49

Julie Caïn – presse@solidarite-sida.org - tél. : 01 53 10 22 22